

# "¡LA REVOLUCION BOLIVIANA NO HA MUERTO!", DIJO ALTAMIRANO



**ALTAMIRANO:** tenemos la obligación de entregar nuestra solidaridad a los pueblos que la necesitan.

\*\*\* EL SECRETARIO GENERAL del Partido Socialista, Carlos Altamirano, inauguró ayer en Concepción la XX Conferencia de la Federación Juvenil Socialista. Comenzó su discurso recordando a Luciano Cruz. "Aquí, dijo, todavía está vivo y presente

el espíritu y la memoria de Luciano Cruz, joven combatiente de la lucha revolucionaria chilena". Se refirió más adelante a la necesidad de adecuar cuanto antes la institucionalidad a las transformaciones revolucionarias que están remodelando nuestra sociedad.

\*\*\* LA ACTUAL institucionalidad, dijo Altamirano, ha configurado un estado de clases, políticamente absolutista... Por otra parte, el actual Parlamento no es representativo de las mayorías nacionales y, por el contrario, se ha constituido en bastión de la resistencia reaccionaria. Por eso, debe reemplazarse el Parlamento anacrónico, remedo de una concepción liberal burguesa, por una Cámara Única. La generación de la Corte Suprema deberá modificarse de manera que ella no sea el reducto de un pensamiento clasista".

"En Bolivia ha triunfado la fuerza bruta instrumentada por el imperialismo americano y por el Gobierno tiránico del Brasil, a pesar de que estudiantes, obreros y campesinos se batieron valerosamente. Sólo una represión criminal y bárbara, similar a la existente en otros países latinoamericanos, logrará contener el ansia de liberación y de justicia de los obreros, de la juventud y de los campesinos bolivianos. Hoy silenciosos en un baño de sangre.

estímulo y de apoyo a la lucha que en estos mismos instantes están realizando los revolucionarios en Brasil o los tupamaros en Uruguay, lucha que se hermana con la más grande y heroica de todas ellas, la guerra de Vietnam".

Nunca hemos albergado duda acerca de las inmensas dificultades que depara la lucha revolucionaria por la liberación continental. Muchas batallas como ésta se perderán en la gran marcha emprendida por los pueblos por la definitiva e irrenunciable independencia americana. Ayer fue Ernesto "Che" Guevara quien

"Las fuerzas armadas de las repúblicas latinoamericanas también se han visto golpeadas por este nuevo clima de explosión revolucionaria dominante en el continente.

\*\*\* "HAY que promover, añadió, una verdadera "revolución cultural" en la Administración Pública para liquidar el burocratismo indolente y egoísta, herencia del pasado". Reiteró Altamirano en su discurso la posición del PS en el sentido de que no se deben pagar indemnizaciones a las compañías norteamericanas del cobre.

Ernesto "Che" Guevara quien escribió una página de honor en la trágica y a la vez gloriosa guerra que libran los pueblos latinoamericanos".

Así se explica el intento del general Juan José Torres de afirmarse, aunque de manera vacilante, en las masas trabajadoras bolivianas y de la orientación progresista impresa al Gobierno del Perú por el general Velasco Alvarado.

## EL CASO BOLIVIANO

\*\*\* ALTAMIRANO habló en Concepción sobre el sangriento golpe fascista en Bolivia. Entre otros conceptos, dijo:

"La sangre no se derrama en vano cuando ella se vierte por una idea de justicia y de libertad humana. En ningún lugar de la tierra, ningún revolucionario ha muerto ni ha sido torturado, inútilmente, porque su ejemplo sirve de

"Ejército e Iglesia ya no son en términos absolutos, instrumentos dóciles de los gobiernos civiles y militares reaccionarios para oprimir a sus pueblos".

"Dado el carácter que ha adoptado la revolución mundial, la solidaridad internacional de los pueblos colonizados y oprimidos es más necesaria que nunca y así como estamos dispuestos a exigírsela a otros países socialistas, más pode-

rosos y avanzados que el nuestro, también tenemos la obligación de entregársela a quienes la están clamando en el amplio escenario continental".

"La presencia aquí en esta Conferencia de la Juventud Chilena, de las Juventudes de China Popular, de la Unión Soviética, de la República Democrática Popular de Corea, de Vietnam, de Cuba y de Argel, no es sino el testimonio del carácter internacionalista de la lucha de los pueblos.

Por eso, en esta noche, en recuerdo de Che Guevara, de Elmo Catalán, de Camilo Torres, podemos gritar: ¡la Revolución Boliviana no ha muerto, viva la Revolución Boliviana!